



Los actores y actrices ermuaarras que representarán las obras la próxima semana en el Ermua Antzokia. :: A. LASUEN

Jóvenes intérpretes

Los grupos de teatro de jóvenes de Ermua ofrecerán la semana que viene diferentes representaciones en el Ermua Antzokia

AINHOA LASUEN

ERMUA. No se trata sólo de un tributo joven a la interpretación. Cuando se habla de niños, niñas o jóvenes, todas sus actividades representan un modo de formarse y educarse, en este caso, disfrutando de una actividad gratificante que les permite potenciar nuevas habilidades durante esas edades tempranas.

Durante la próxima semana los más jóvenes actores y actrices locales, que cuentan desde los 8 hasta los 17 años, tendrán la oportunidad de enseñar, a un público sin duda entregado, qué han aprendido durante meses, ya que ofrecerán va-

rias representaciones desde el martes, día 25, hasta el sábado día 29.

De hecho, según su director Juan Carlos Colina, «este curso ha sido muy positivo en cuanto a participantes y logros obtenidos, lo que nos ha llevado a realizar unas jornadas dedicadas al teatro juvenil, con tres obras durante una semana». El próximo martes se representará 'Campamento de Verano', una obra dedicada a la adolescencia, sus miedos y aspiraciones, plasmadas en una comedia. El jueves, día 27, le toca el turno a los más pequeños con la obra 'Te pillé Capercucita'. Un divertido cuestionamiento a los cuentos infantiles. Y por último, el sábado 29, llega el turno de los jóvenes que representan un primer acercamiento a un clásico del teatro español, 'Historia de una escalera' de Buero Vallejo. Este último montaje es la apuesta de este grupo para su participación en el Concurso de Teatro Juvenil Buero Vallejo del pró-

ximo año.

Todas las obras se representarán en el Antzokia, a partir de las 20.00 horas (2 euros la entrada).

Continuidad

Hoy, diez años después de haber comenzado con lo que era un proyecto, «no sólo hacemos una labor lúdica, sino que en contacto con colegios, Osakidetza y otros colectivos, ha evolucionado hacia un trabajo que incluye objetivos tan importantes como el desarrollo de habilidades del lenguaje, la expresión cor-

poral, el trabajo colectivo, la integración y la comunicación».

Desde hace una decena de años, Sutegi Antzerkia (Taller de Teatro de Ermua) se planteó la necesidad de ir creando una cantera que garantizará su continuidad como colectivo. Ya existían antecedentes pues Ongarai Eskola contaba con 'Trake', un grupo de teatro infantil dirigido por la actriz, Dora de Miguel.

A partir de 2004 este grupo pasó a ser dirigido por Juan Carlos Colina, director de Sutegi, y desde entonces se desencadenó una actuación permanente dirigida a niños, niñas, adolescentes y jóvenes, que sentían inquietudes por el teatro, a través de cursos, dinámicas de integración familiar con ejercicios de dramatización, en los colegios del municipio, surgiendo así un movimiento teatral que cuenta hoy con un importante número de participantes, 42.

A lo largo de estos años han sido muchos montajes teatrales que se han abordado «siempre con la intención de acercar a las nuevas generaciones el maravilloso mundo de la interpretación», asegura su director.

«Se trata de grupos de teatro de jóvenes entre los 8 y los 17 años»

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELETA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

El reconocido DJ Tim Baker acudirá a Ermua para actuar en la Elektrojaia

A. LASUEN

ERMUA. Ermua acogerá la próxima semana una nueva edición de la fiesta de la música electrónica 'Elektrojaia'. La iniciativa cumple su quinta edición y celebra ese aniversario con un ambicioso programa de tres días y la actuación del reconocido DJ norteamericano, Tim Baker (Detroit).

Es una actividad impulsada por las formaciones electrónicas reunidas en la Asociación 'Beti-txarto'. La iniciativa cuenta con la financiación de la concejalía de Juventud, y la edición trae como novedad un programa previo a la intensa jornada de fiesta continua del sábado.

Las actividades comenzarán el jueves con la 'Elektrojaia Pintxopote' que se desarrollará en una quincena de establecimientos. El viernes habrá 'Pre-party' en la plaza, con actuaciones de Dj's, photocall, lounge terrace, tattoos y puestos de NailArt & de HairStyle. Habrá un ambiente especial con música 'techno' y 'house' muy variada en una terraza de relax.

Festival del sábado

El sábado se celebrará el día central en el parque Marqués de Valdespina, desde las 15.00 horas hasta la madrugada. Habrá un escenario principal y 'chillout', actuaciones y mapping en 3D. Por la tarde habrá varios stands de elaboración de tatuajes y estilismos en el pelo y en el rostro.

Durante estas jornadas se podrá escuchar a los DJs Tim Baker, Stan Garac, Erikss, Fey, Javierski, Alexander M., b2b, B. Gutierrez, Maik Garcia & Eten, Asier & Araujo, Victor Gato, Beato, Ale Panu, Karloops, Silva, Spora. Se contará también con las actuaciones de percusión del ermuaarra 'Txanpras'.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

DEBA

Arrancan este lunes con surf, piragüismo y body board los cursos deportivos de verano

Un curso de iniciación a la natación para niños nacidos en 2004 y 2005 es la novedad de este año

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los cursos deportivos de verano impulsados por el Ayuntamiento se ponen en marcha este lunes, con clases de piragüismo, surf y body board. Además, más adelante, se podrá practicar pelota, paleta, ajedrez y natación, siendo esta última actividad la novedad para este año. Pero no está dirigida a todos, será exclusivamente para los niños nacidos en 2004 y 2005.

El arranque del programa Uda Kiroiak lo marcan los deportes que más tirón tienen todos los veranos. Y es que para aprovechar la temporada de playa muchas personas se animan a realizar los cursos de surf y body board. En ambos casos las clases se han organizado para los jóvenes menores de 16 años y resulta necesario saber nadar. Los grupos serán de un mínimo de 5 personas, y se llevarán a cabo de lunes a viernes, con una hora y media cada jornada. El precio asciende a 25 euros.

Las clases de piragüismo también se ponen en marcha este lunes. La



Alumnos reciben clases de surf en Deba. ANDER SALEGI

idea de las clases es la misma que en surf y body board, de lunes a viernes y de una duración de 90 minutos cada jornada, pero en éste habrá dos grupos. A los menores de 16 años, que deberán pagar 33 euros, les corresponde el turno de mañana; mientras que a los mayores, con un precio de 53, les toca por las tardes.

No faltará a esta temporada la cita con el frontón: la pelota se llevará a cabo entre el 8 y el 12 de julio, y la paleta desde el 15 al 19 del mismo mes. Tanto un deporte como el otro se presenta para los menores de 14 años y tiene un coste de 5 euros.

Se podrá profundizar en ajedrez.

Las clases serán del 5 al 10 de agosto, para los menores de 14 años y con un precio de 5 euros.

El Ayuntamiento ha tomado la iniciativa de ofertar en esta ocasión un curso de natación para los nacidos en 2004 y 2005. Las clases se desarrollarán en la piscina abierta de Mutriku, entre el 1 y el 19 de julio. Los pequeños acudirán allí en autobús con los monitores, y tiene un precio de 45 euros.

Los interesados en realizar alguna de estas actividades pueden acercarse a la oficina de turismo y preguntar las fechas disponibles para cada uno de los cursos.

LOS TXISTULARIS SALEN PARA APROVECHAR EL DÍA DE LA MÚSICA

El Día de la Música no pasó desapercibido para los txistularis ayer. El grupo sacó sus instrumentos y se recorrió las calles de casco del municipio, aprovechando que no llovía, para amenizar las últimas horas del día. También hicieron un alto en los bajos de la casa consistorial para tocar unas piezas. Por otra parte, allí también se colocó una pequeña exposición con fotos.



ANDER SALEGI

San Juan bezperan sua piztuko da Plaza Berrian

DEBA. San Juan bezpera gaur da. Hau dela-eta, eta ohiturak mantentzeko, plaza berrian, sua egingo da eta udararen hasiera ospatuko da. Jauzi egin aurretik, auiten, akelarre bat eszenifikatuko dute herriko zenbait taldek eta pertsonak. Bertan

parte hartuko dute, besteak beste, Goaz antzerki taldeak, Gure Kai dantza taldeak, Kalez kale txistulari taldeak, musika eskolako gaiteroek eta trikitixa taldeak eta hainbat irrintzizalek, txalapartarik eta adar-jolek.

ONDARROA

Nagore Salaberria ofrece una conferencia sobre la atleta Dina Bilbao

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La tolosarra Nagore Salaberria, ganadora de la beca instituida por el Ayuntamiento en homenaje a desaparecida triatleta y aventurera Dina Bilbao, ofrecerá una conferencia el próximo 26 de junio, a las 19.30 horas, en la Cofradía Vieja, en el que dará a conocer su investigación, sobre la ondarritarra Dina Bilbao.

Esta ondarresa será la primera deportista cuya carrera ha sido recogida en este estudio gracias a la iniciativa denominada 'Los deportistas de Ondarroa a lo largo de la historia', que ha sido investigada por Nagore Salaberria. Con el objeto de recoger una colección de actividades para la promoción del deporte y el trabajo realizado de cara a la apertura de nuevos caminos en dicho campo, el Ayuntamiento había creado esta beca de investigación. Este trabajo fue subvencionado con 3.000 euros, para lo que tuvo que presentar, detalladamente el ámbito de investigación del trabajo, sus objetivos y la metodología de trabajo, entre otros datos. El trabajo que al igual que el resto del proyecto, se realizó en

euskera. Ahora, Nagore ha navegado por la vida de Dina, centrada en el deporte, la aventura, los viajes. Eran las particulares constantes vitales para Dina Bilbao. Descendió el Nilo en piragua, remó por las islas Andaman (en el mar de Bengala), atravesó Groenlandia en esquís, estuvo a punto de congelarse en el Yukon canadiense y también se fue a Cabo Norte en bicicleta. Estas fueron algunas de sus aventuras. Dina Bilbao también se hizo célebre como deportista, fue campeona de triatlón y participó en más de cien pruebas de esta modalidad. En junio de 1997, naufragó en el Caribe. Llevaba dos años viviendo en la isla de Antigua. Junto con su amigo Iñigo Ross y cuando navegaban en un catamarán desde la isla de Granada hacia casa, en el trayecto les sorprendió una tormenta. Nunca se supo más de ellos. Dina tenía 36 años.

Dina Martxa

Dentro de la Dina Martxa, organizada dentro de la fiesta Zapato Azule, se comunica que las inscripciones pueden hacerse partir del día 25, en Jai Braian.

ERMUA

La asociación Lobiano dará a conocer mañana el dinero recaudado en la macropaella

DV

ERMUA. La Asociación Gastronómica Lobiano entregará el próximo lunes -día 24- el dinero recaudado con la macro paella solidaria, así como con la txistorrada popular realizadas el sábado pasado en el marco de la feria y de las jornadas de gastronomía. Lobiano entregará un talón simbólico a nuestro Ayuntamiento a medio día del lunes. En el acto participarán el integrante de la Asociación Jesús Portugal y el alcalde de la villa, Carlos Totorika. La entrega será en el Salón de Plenos.

La cantidad recaudada no será desvelada hasta el mismo lunes, pero se sabe que puede rondar varios miles de euros. El montante incluirá el dinero recaudado con los tickets de las 800 raciones de paella servidas en la plaza, las adhesiones de personas que compraron tickets de la fila cero en distintos establecimientos comerciales y de hostelería, así como el pintxo de txistorra popular de la tarde. Todo el dinero recaudado será entregado al Departamento municipal de Bienestar Social para su canalización y atención a las fami-

lias que atraviesan dificultades económicas a causa de la crisis que padecemos y del desempleo. La paella gigante sigue suscitando parabienes casi una semana después de su realización. El lema oficial de 'Lo que nos une' ha sido más que un slogan que efectivamente ha despertado un espíritu de colaboración y trabajo, como no se recordada desde hace tiempo. La entrega, la generosidad y el deseo de aportar y ayudar fue un denominador común de todas las personas en general que se acercaron por la plaza Cardenal Orbe y, del medio centenar de personas que trabajaron activamente para poder elaborar la paella y servir las raciones individualizadas y calientes en un plazo inferior a los sesenta minutos.

Jesús Portugal ha querido poner el foco en el trabajo de todas las personas que ayudaron y mucho a que todo saliera bien el sábado. «El reto mayor no era cocinar la paella, sino atender y servir bien y rápido a 800 personas, en tan poco tiempo. La población de Ermua se volcó el sábado con sus vecinos en dificultades».

EN BREVE

Rifa de Kolore Anitz

Kolore Anitz ha realizado una rifa y ya se conoce el número premiado. El ganador es el 26, mientras que el 299 se queda como primer reserva y el 516 como segundo. Los afortunados han de llamar a 943-191383 o al 645-659275.